



## PROTÉGEONS LES ESSARTS, UNE ALTERNATIVE

**Nous ne voulons pas de densification**

**Nous ne voulons pas devenir une ville nouvelle**

**Nous voulons conserver l'esprit familial de notre commune**

Tout au long de notre **mobilisation contre le PLU**, nous avons été témoins du mépris total de la municipalité, du reniement des engagements de campagne, de décisions qui vont entraîner une dégradation de notre cadre de vie :

- Promesses non tenues
- Sur-densification de notre commune
- Détérioration du cadre de vie
- Manquement aux obligations légales de participation citoyenne
- Atteintes au patrimoine architectural
- Dégradation annoncée de l'environnement

**Il est temps d'offrir aux Essartois une véritable alternative !**

## LES RENCONTRES CITOYENNES

**Imaginons ensemble un projet porteur de bon sens, de proximité et de respect**

Le **collectif Protégeons Les Essarts** ouvre une **nouvelle étape** de son engagement avec les Rencontres Citoyennes. Cet espace est ouvert à tous pour :

- Partager vos constats et vos expériences
- Faire émerger vos idées et vos propositions
- Bâtir ensemble une vision ambitieuse pour les Essarts-le-Roi, autour de la nature, du cadre de vie de la solidarité, de la culture et de la participation citoyenne

## SOYONS ACTEURS DE NOTRE FUTUR

**Rejoignez-nous pour réfléchir, imaginer et bâtir ensemble l'avenir des Essarts**

- Inscrivez-vous aux **Rencontres Citoyennes** par mail à l'adresse ci-dessous
- Retrouvez plus d'informations sur notre groupe Facebook : **flashez le QR Code en bas de page**
- Vous pouvez aussi participer en nous faisant parvenir vos remarques, attentes et propositions par mail à l'adresse ci-dessous :

[contact@protegeonslesessarts.fr](mailto:contact@protegeonslesessarts.fr)



**Reprenons la main sur l'avenir de notre commune**

Le collectif Protégeons Les Essarts est une association qui rassemble des femmes et des hommes prêts à s'engager au service de l'intérêt général et de l'avenir de la commune des Essarts-le-Roi, en portant un projet collectif respectueux de notre environnement, de notre histoire, de notre cadre de vie, mais résolument tourné vers l'avenir et le développement responsable.

